
- Esta é uma iniciativa muito bacana da Prefeitura de Campos, e a considero muito 

interessante. Por isso, nós empresários temos que aproveitar a oportunidade e fazer acontecer 

este Festival - declarou Ronaldo Mendes Siqueira Junior, do Restaurante Vó Carmita. Ele é um 

engenheiro paulista, que a exemplo de outros empreendedores de outras regiões do Brasil, 

decidiu acreditar nas potencialidades de Campos e investiu recentemente na instalação do 

restaurante. 

O chef do Restaurante Ramada, um dos mais recentes empreendimentos da rede internacional 

no setor hoteleiro em Campos, também aprova a iniciativa. “A iniciativa de criar o Festival da 

Gastronomia é muito válida. Guardo essa ideia desde 2005, quando terminei a Faculdade de 

Gastronomia e cursei nutrição. Estive fora por alguns anos e desde que voltei à minha cidade 

acalentava essa ideia, e hoje vejo essa iniciativa em Campos, com todo apoio do poder público. 

Isso é muito bom”, disse.  

 


